

Robaron más de 16 millones de pesos desde Centro de Hipoterapia de La Cruz

La madrugada de este lunes, delincuentes ingresaron al Centro de Hipoterapia Municipal en la comuna de La Cruz, desde donde se llevaron alrededor de \$16,095,000 en bienes, incluyendo implementos de hipoterapia, computadores, celulares, impresoras y electrodomésticos.

La alcaldesa Filomena Navia Hevia expresó su preocupación y tristeza al respecto: "Hoy lamentamos un triste incidente en el Centro de Hipoterapia, que atiende a niños y niñas que requieren de esta terapia. Cuatro individuos ingresaron en la madrugada, forzaron una reja e intimidaron al cuidador. Si bien no se reportaron víctimas humanas ni animales, el robo afecta gravemente el tratamiento de los pequeños que acuden aquí a diario."

Anuncio Patrocinado

La Policía de Investigaciones (PDI) ha iniciado las investigaciones pertinentes y trabaja junto al Laboratorio de Criminalística de Valparaíso para identificar a los responsables de este acto que afecta a la comunidad crucina.

El Subprefecto Juan Díaz de la Brigada de Investigación Criminal de Quillota, comentó: "Este robo ocurrió alrededor de la 1 de la madrugada, y la persona a cargo del lugar fue víctima de esta acción, donde se sustrajeron diversos objetos y dinero en efectivo. Agradecemos la colaboración de la comunidad para identificar y reportar cualquier actividad sospechosa en relación con estos bienes".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Las autoridades llamaron a la comunidad a denunciar cualquier tipo de venta de productos de origen desconocido, con la línea de Seguridad Pública Municipal al +569 54013340.

Robaron más de 16 millones de pesos desde Centro de Hipoterapia de La Cruz



Robaron más de 16 millones de pesos desde Centro de Hipoterapia de La Cruz



y tú, ¿qué opinas?